OCHO PALABRAS QUE CAMBIARON LA HISTORIA DEL MUNDO

INTRODUCCIÓN:

I. UNA ASOMBROSA PREDICCION

- 1. Las ocho palabras en cuestión forman parte de una admirable profecía bíblica escrita por el profeta Daniel hace 2.500 años.
- 2. En el capítulo 2 del libro de la S. Biblia escrito por el profeta ya mencionado, Dios ilustró el desarrollo de la historia desde aquella época hasta nuestros días por medio de una impotente imagen que reveló en un sueño inspirado. Resumiremos lo que aparece en Daniel 2:17 –36.
 - a) Luego de fervientes oraciones por parte del profeta y de su círculo íntimo, el enigma es revelado.
 - b) El profeta expresa al rey el contenido del sueño y su significado destacando el hecho de que él, como individuo, carecía del poder y la sabiduría como para explicar los enigmas que expondría, y que al hacerlo expresaría lo que Dios había revelado.
- 2. El contenido de la visión. Daniel 2:31-35. En la visión aparecía una extraña imagen, de aspecto imponente. La cabeza era de fino oro; los pechos y brazos de plata, el vientre de metal o bronce; las piernas de hierro; y los pies tenían la fragilidad del barro mezclado con la fortaleza del hierro. Entonces cae una piedra, no cortada con mano humana, que da en los pies y desmenuza toda la estatua, y ella (la piedra) llena la tierra.

II. SIGNIFICADO DE LA VISIÓN PROFETICA

- 1. Pero el profeta da la interpretación. Daniel 2:36-40.
 - a) Cada uno de los elementos constitutivos de esa estatua simbólica representaban un imperio, que aparecería en

forma sucesiva a partir de Babilonia. ¿Por qué a partir de Babilonia? Daniel 2:37-38.

2. **Babilonia la cabeza de oro**. En Babilonia hubo mucho oro.

a) ILUSTRACIÓN: La historia del oro es una controversia. Ha arruinado a millones y ha elevado a miles al pináculo de la gloria. En Babilonia había mucho oro. Pero los persas se apoderaron de él. Cuando Alejandro a su vez conquistó a Persia, eran tanto el oro que encontró que le fue necesario emplear a 2.000 soldados par que trabajaran durante un mes transportando ese oro a Macedonia. Los romanos lo llevaron Grecia y a Roma, y más tarde fue tomado por la primera tribu de bárbaros que entró a Roma: los Visigodos.

3. Medo-Persa, los brazos y pechos de plata. Daniel 2:39 pp.

a) en el año 538 A.C. Medo Persia, un reino importante pero menor que Babilonia, dominaba a éste, cumpliendo con exactitud la profecía bíblica.

4. Grecia, el tercer reino, como de bronce. Daniel 2:39

- a) El brillo como de oro, pero transitorio, que ofrece el bronce, podría ser un símbolo adecuado de la meteórica carrera de Alejandro Magno, quien encabezó el surgimiento del imperio greco-macedónico.
- b) En el año 331 C.C., el imperio Greco Macedónico se apodera de la hegemonía que tuvieran los Medo Persas.
- c) En 8 años, (de 331-323) recorrió y dominó Asia Menor, Siria, Palestina, Egipto, Mesopotanía, Babilonia, Persia, Media, La Bactriana, La Sogdiana, El Beluchistán y varios otros países situados en los confines de la India. Plutarco compara su carrera a la de un meteoro.
- d) El imperio de Alejandro se extendió desde el Indo hasta el Mediterráneo, y desde el Danubio y el Araxes hasta el Océano Indico. En tres batallas: Gránico, Iso y Arbela,

- derrotó todos los ejércitos de Darío Godomano. "Después de la guerra médica-dice Montesquieu- la expedición de Alejandro es el mayor acontecimiento que recuerde la historia."
- e) Alejandro, con 40.000 soldados de infantería y 7.000 de caballería venció al ejército persa de 1.000.000 de hombres. Pero el que había dominado al mundo no pudo dominarse a sí mismo y murió a consecuencia de una intoxicación alcohólica en la ciudad de Babilonia a la prematura edad de 33 años.
- f) A la muerte de Alejandro, más de una veintena de sus generales se vieron envueltos en guerras intestinas, opacando el brillo del genial conquistador, hasta que cuatro de ellos (Casandro, Celeuco, Lisímaco y Ptolomeo) se parten la conducción del reino.

5. Y un cuarto reino como el hierro. Daniel 2:40.

- a) El hierro es un adecuado símbolo del férreo imperio romano, que vence a Grecia en la batalla de Pitna en el 168 A.C. y se constituye en Imperio Universal.
- b) Las armas de la república, a veces vencidas en la batalla, pero siempre victoriosas en la guerra, avanzaron a pasos rápidos hasta el Eufrates, el Danubio, el Rin y el Océano; y la imagen de oro, de plata o de bronce que podía servir para representar a las naciones y sus reyes, fueron sucesivamente quebrantadas por la férrea monarquía de Roma." (Eduardo Gibbon, Decline and fall of the Roman Empire, tomo 3, cap. 38. Schubert L.V.J., 41
- c) Se calcula que llegaron a tener 70.000.000 de esclavos en el imperio.
- d) El imperio Romano alcanzó su mayor extensión bajo Trajano, en el año 98 de nuestra era. Llegaba del Atlántico al Tigris, y desde la muralla de Antonio en Gran Bretaña, al Danubio, los Cárpatos y el Mar Negro por el norte, hasta

los desiertos de África y Arabia por el sur. Tenía casi 600 leguas de norte a sur, y más de mil de oriente a occidente.

- 2. Aunque la lógica, basada en los antecedentes históricos, nos hubiera dicho que al caer Roma debiera surgir un quinto imperio universal y otro y otro, el ritmo de la historia se vio cambiado bruscamente.
 - a) Llegamos al momento en que la historia cambia. Nos surge un quinto imperio universal. Roma es invadida por las tribus bárbaras, y como resultado queda dividida entre los alamanes, francos, burgundios, suevos, vándalos, visigodos, anglosajones, ostrogodos, lombardos y hérulos. Estas tribus dieron origen a los actuales estados de Europa.
 - b) La profecía lo indicaba. <u>Daniel 2:41,42</u>.

IV. LAS OCHO PALABRAS

- 1. Daniel 2:43.
 - a) "No se pegarán el uno con el otro."
 - b) Estas ocho palabras cambiaron el ritmo de la historia.
- 2. Contra estas ocho palabras lucharon (conscientes o inconsciente) muchos grandes militares y políticos, pero han tenido que doblegarse.

3. Carlos V

- a) Se decía que en sus dominios nunca se ponía el sol. Dominó América, los países Bajos. Parte de Italia y Alemania. Pero él se enfermó de reumatismo y tuvo que abdicar a favor de su hijo Felipe II y se recluyó en un monasterio de Yute.
- 3. Carlomagno: intentó unir lo que una vez fue el imperio Romano. "Sus ejércitos vencieron en todas las batallas, pero no condiguió su objetivo. Murió antes. Hace poco se encontraron sus restos en Aix Chapella. Estaba el esqueleto sentado con una corona de oro sobre su calavera y su dedo señalando un versículo de una Biblia manuscrita. El versículo era: "Sécase la

hierba, cáese la flor: más la palabra del Dios nuestro permanece para siempre." (Isaías 40:8)

- 4. Luis XIV, monarca absolutista del siglo XVII:
 - a) El colbertismo le dio cierta egemonía.
 - b) A su nieto, cuando lo mandaba a gobernar sobre España, le dijo: "Hijo mío, ya no hay pirineos."
 - c) Pero las 8 palabras le hicieron recordar que los pirineos seguían en pié......

5. Napoleón:

- a) A medida que ensanchaba sus dominios, creaba tronos para sus hermanos y cuñados.
- b) A su hijo lo llamó "Rey de Roma."
- c) Declaró: "En cinco años seré dueño del mundo." No obstante perdió su última batalla. Napoleón le echó la culpa a la lluvia, pero en su destierro de Santa Elena dijo: "El Dios Todopoderoso era más fuerte que yo.".
- d) Víctor Hugo, al hablar del conquistador y de por qué perdió la tan bien planeada batalla de Waterloo, dijo: "Estorba a Dios."
- e) Las 8 palabras: "no se pegarán el uno con el otro", fueron más poderosas que su genio militar.
- f) Y aunque eran todos parientes, sobrevino la primera guerra mundial; pelearon "como perros y gatos", y las ocho palabras se cumplieron.

6. Hitler casi lo logra

- a) Declaró: "Fundaré un imperio que durará mil años."
- b) Llegó a dominar Polonia, Francia, Checoslovaquia, Rumania, Albania, Yugoeslavia, Grecia, los países bajos, Noruega, Bélgica y Holanda, y los ejércitos nazis estuvieron a punto de cruzar el canal de la Mancha par alibrar la batalla decisiva por Europa en el propio territorio de las Islas Británicas.

- c) Y cuando ya parecía estadblecer el 5º imperio universal a partir de Babilonia, se estrelló contra las ocho palabras, y no pudo.
- 7. Carlomagno, CarlosV, Luis XIV, Napoleón, Hitler, Mussolini, los Estados Unidos de Europa y aún las mismas Naciones Unidas, organización que nos inspira profundo respeto por los ideales que sustenta pero que está resultando impotente contra la Palabra de Dios, tuvieron que doblegarse ante esta profecía.

I. COMO TERMINARA LA CRISIS

- 1.La profecía no termina allí.
- a) Habla de un poder representado por la piedra que pulverizaba a la estatua y crecía.
- b) Finalmente la piedra ocupaba el lugar de todos los reinos anteriores.
 - 2.; A quién representaba esa piedra?
 - a) Alguno podría decir: a EE.UU.
 - b) Otro: a Rusia
 - c) Otro:a China
 - d) Otro:al mundo árabe
 - e) Otro: incluso: a la iglesia.
- 3. No necesitamos conjeturar.
- a) Afortunadamente, también eso está explicado en la profecía.
- b) Daniel 2:44-45
- c) "En los días de estos reyes", o sea nuestra época, cuando quieren unirse y no lo logran.
- d) "El Dios del cielo levantará un reino"

4. ¿Qué reino?

a) Cuando Jesús nació de la bienaventurada Virgen María hace 20 siglos, vino a pagar la deuda de nuestros pecados. Esa manifestación de su misericordia significó que el reino de Dios, en su fase de reino de la gracia, había llegado hasta la raza humana.

- b) Ahora se refiere a otra fase: la gloria.
- 3. Hay una frase reveladora: "ni será el reino

Dejado a otro pueblo. "

- a) Quiere decir que no dará a administrar por seres humanos
- b) Evidentemente el mismo lo hará.
- c) Será el cumplimiento de la oración del Padrenuestro: "...venga tu reino."
- d) Del Credo: "Está sentado a la diestra de Dios Padre Todopoderoso, y desde allí ha de venir a juzgar a los vivos y a los muertos."

CONCLUSION

1.- Quiere decir, amigo, que estamos viviendo en los últimos días de nuestro mundo enfermo, momentos en los que Dios intervendrá para terminar con tanta miseria, injusticia y dolor. Estamos en los días en que "el Dios del cielo levantará un reino que nunca jamás se corromperá." Ahora más que nunca cobran actualidad las palabras que el Señor nos enseñó a orar en el Padrenuestro: "Venga tu Reino." Dios lo bendiga y ayude para que usted y sus seres queridos tengan la debida preparación para ese día glorioso, y así ser ciudadanos de ese reino eterno y feliz.

¿SERÁ INVADIDA LA TIERRA POR SERES EXTRATERRESTRES?

INTRODUCCION

- 1. No son pocos los que piensan que en cualquier momento el ser humano entrará en contacto con seres extraterrestres más inteligentes o evolucionados que nosotros.
 - a) Los que piensan que actualmente estamos siendo estudiados por seres de alguna parte del universo.
 - b) Que los invasores espaciales estarían eludiendo contactarse con los terráqueos.
 - c) Y tantas teorías más, conocidas por todos.

I. QUE PIENSA LA GENTE

- 1. La proliferación de ese conjunto de fenómenos rotulados bajo la sigla O.V.N.I. (Objetos voladores no identificados).
 - a) Tan manoseado por especuladores.
 - b) Investigados también por gente seria con informaciones acumuladas en cantidades industriales por diversos organismos;
 - c) Con datos –dicen algunos—mantenidos lo más secretamente posible por la N.A.S.A. y otros organismos para evitar el pánico colectivo, han despertado la imaginación de muchos.
- 2. Un elemento que hace más verosímil la idea de una eventual invasión de la tierra por seres extraterrestres lo constituyen:
 - a) Los viajes espaciales.
 - b) Las caminatas lunares.
 - c) Las sondas a Marte, Venus.

- d) Y los planes para futuras exploraciones en nuestro sistema planetario solar.
- e) A esto sumémosle una exuberante imaginación y ya está todo dicho.

Hay varias ideas curiosas acerca del origen de los O.V.N.I

- a) Seres que vivirían en un mundo subterráneo.
- b) Seres que vivirían en un mundo paralelo.
- c) Seres provenientes del espacio.
- d) Seres provenientes del túnel del tiempo.
- e) "¿Y si los 'platillos volantes' fueran ángeles?"

II. CUAL ES LA IDEA MAS CONFIABLE

- 1. Respeto las ideas de los demás, así como hace sentir honrado el ver que respetan las mías.
- 2. Se que muchas veces disentimos con otros, y hasta creo que en cierta medida eso es bueno, porque nos lleva a investigar más.
- 3. Es probable que en esto encontramos un punto de disidencia con algunos, pero usaré de la libertad que ustedes me confieren para expresarme.
- 4. Por ciertas razones, me resulta más confiable la teoría bíblica del tema.
 - a) Sus casi 2.300 profecías, sin que falle una sola de ellas.
 - b) Su antigüedad (la primera parte de la S. Biblia se escribió hace como tres milenios y medio).
 - c) El hecho de que los manuscritos milenarios hallados en 1947 en Qunram, a orillas del Mar Muerto demostraron su antigüedad y autenticidad.

d) Y muchas razones más, me llevan a tenerle confianza a la S. Biblia, y por eso quiero presentarles lo que ella dice.

III. <u>UNA INVASION COSMICA SEGÚN LA S. BIBLIA</u>

- 1. La invasión espacial de la que habla la S. Biblia.
 - a) No será en OVNIS, pero ocurrirá.
 - b) Será más majestuosa. Más impresionante, incomparable.
- 2. En forma repentina aparecerá en los cielos un enorme ejército invencible.
 - a) Al frente vendrá su comandante en jefe.
 - b) Serán tantos que llenarán los cielos.
 - c) Y con velocidad inaudita para nuestras concepciones actuales cubrirán toda la tierra.
- 3. Las referencias son tantas, que algunos estudiosos consideran que hay un promedio de una referencia cada 20 versículos.
- 4. Aquí tenemos una, significativa por lo que dice y por la época a la que se remonta: <u>Judas 14, 15</u>.
- 5. ¿Es una doctrina cristiana?
 - a) Evidentemente sí, porque lo prometió el mismo Señor Jesucristo. S. Juan 14:1-3.
 - b) Está en el credo: Más o menos por la mitad, hablando de N.S. Jesucristo, dice: "...está sentado a la diestra de Dios Todopoderoso, desde donde ha de venir a juzgar a los vivos y a los muertos..."
 - c) Está en el Padre Nuestro: "...venga a nos en tu reino..."
 - (1) La rebelión está llegando a un clímax insostenible.
 - (2) La paciencia tiene su límite.
- 6. La Biblia nos da una descripción vívida de cómo será.

- a) Será un suceso impresionante, como sí los átomos entraran en fisión para dar paso al emperador del universo. 2 S. Pedro 3:10.
- b) Jesucristo mismo lo describió. <u>S. Mateo 24:</u> 30-31.

CONCLUSION

1. Un prestigioso abogado de Filadelfia, Estados Unidos, tenía una hijita que fue encegueciendo gradualmente. El padre abandonó el ejército de su profesión y viajó a Europa, consultando de especialista en especialista en su vano intento de devolverla la vista a su querida hijita.

Pasaron los años y ese padre decepcionado volvió a los Estados Unidos. Entonces oyó de un cirujano oculista del oeste de EE.UU. que hacía maravillas. Este le dijo que había una posibilidad muy remota, sólo una en mil. la operaron.

Vendaron los ojos sin sabe cómo resultaría.

Un mes después, (era primavera, ventanas abiertas) el cirujano acompañado de los padres de la niña, comienza a sacarle las vendas. La niña tenía la mirada fija, estaba muda, sin dar señales de ver. De pronto gritó:

- mamá, mamá, ¿es éste el cielo?
- 2. Pronto estaremos en aquel hogar donde diremos felices: "Este es tu reino."